

## DuraClean<sup>2</sup>™

Spezialreiniger für CLEARsplint® Versorgungen und Labtec Kunststoffe – **vom Hersteller empfohlen!**

Special cleaning agent for CLEARsplint® nightguards and interims, as well as Labtec denture materials - recommended by the manufacturer!

Set Reinigungsmittel (170 g) mit Dose und Bürste REF 261705

Set cleaning powder (170 g) with box and brush

Eco-Kit (6 Sets) REF 261685

Reinigungsmittel/ cleaning powder 170 g REF 26171

Eco-Kit Pulver/ cleaning powder (6 Dosen) REF 261755

Reinigungsbürste/ cleaning brush REF 26172

Reinigungsdose/ cleaning box REF 26173



Aufgrund der hohen Abrasivität von Zahncremes ergibt sich bei längerem Gebrauch der negative Effekt der optischen Beeinträchtigung (Grauschleier) einer hochästhetischen klaren CLEARsplint® Premium-Aufbisschiene!

Due to the high abrasive effect of tooth pastes their permanent use may result in optical impairments (grey shadows) of your highly aesthetic transparent CLEARsplint® premium splint.

Aggressive Reinigungsmittel, wie z.B. Prothesenreiniger dürfen bei CLEARsplint® Premium-Aufbisschienen prinzipiell nicht verwendet werden!

Aggressive cleaning agents, such as denture cleaners must not be used with CLEARsplint® premium splint at all.

### Reinigung mit Zahnbürste und Zahnpasta

Cleaning with tooth brush and paste



Bereits nach kurzer Zeit ist die Oberfläche zerkratzt und matt.

After relatively short time surface is scratched and matt.

### Reinigung mit DuraClean<sup>2</sup>

Cleaning with DuraClean<sup>2</sup>



Auch nach mehrmaliger regelmäßiger Reinigung bleibt die Oberfläche unbeschädigt und klar.

Even after repeated cleaning surface stays clear and undamaged.

